

UN NOUVEL ELAN POUR TROUILLAS



• **Pierre FERNANDEZ** 
Candidat aux élections municipales de 2026



Après deux années de réflexion, guidé par mon attachement profond et sincère pour mon village, je me présente aujourd'hui devant vous en tant que candidat aux prochaines élections municipales.

Originaire de Trouillas, j'ai grandi au cœur de nos rues, partagé nos traditions et tissé des liens indéfendables avec vous. Fort de cet attachement, et conscient des défis et des opportunités qui nous attendent, j'ai décidé de m'engager pleinement pour l'avenir de notre commune.

Autour de moi, une équipe de 18 hommes et femmes de toutes générations, aux compétences diverses et complémentaires, soudés, engagés, qui partagent cette même passion pour Trouillas. Ensemble, nous portons une vision claire et ambitieuse pour notre commune.

Notre programme s'articule autour de trois axes principaux :

le social, les services de proximité, comme la santé, le commerce, ainsi que la sécurité. Nous pensons fermement que ces priorités doivent être au cœur de l'action municipale pour améliorer la qualité de vie de chaque habitant et favoriser le vivre ensemble.

Il est temps de renforcer le tissu social, de rendre nos services plus accessibles et de garantir la sécurité de tous.

Notre démarche est guidée par le sens des responsabilités, la sincérité et la volonté de donner un nouvel élan à notre village.

Dans les semaines à venir nous irons à votre rencontre pour échanger, recueillir vos idées et vous présenter notre programme.

Je suis candidat pour devenir votre Maire : celui qui écoute, qui agit et qui fédère.

Comptant sur votre soutien et votre confiance, nous vous invitons à écrire collectivement un nouveau chapitre de l'histoire de Trouillas.

Ensemble, donnons un nouvel élan à notre commune et construisons son avenir



un nouvel élan pour Trouillas

unnouvelelantrouillas@gmail.com